
Herr Kluckhuhn ruft den Tagesordnungspunkt auf und erteilt Herrn Hahn das Wort. Dieser 
hat Fragen zu den Kosten, die von Herrn Schnittker beantwortet werden. 
Herr Voigt kritisiert die fehlende Beteiligung der Stadtteilbeiräte und beantragt deren Beteili-
gung. Diesem Vorschlag wird mit 10 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung zugestimmt. 


